

Buntes Kinderfest für guten Zweck

Einzigartig und bunt: Katholische Jungschar lud in Schwoich zum Fest.

BARBARA FLUCKINGER

SCHWOICH. Bunt, fröhlich und voller Energie präsentierte sich das Kinderfest der Katholischen Jungschar. Rund 750 Kinder aus insgesamt vierzig Pfarren folgten der Einladung der Erzdiözese Salzburg zu zwei großen Festtagen – einer davon fand bereits am 10. Mai in St. Veit im Pongau statt. Der zweite wurde am 17. Mai in Tirol abgehalten und stellte die kleine Gemeinde Schwoich ins Zentrum des Geschehens.

Im Rahmen der sogenannten „Tiroler Kinderolympiade“ konnten die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei zahlreichen Spiel- und Aktivstationen Punkte sammeln. Doch hinter dem spaßigen Wettbewerb stand ein tieferer Gedanke: Die erspielten Punkte wurden dank großzügiger Unterstützung von Schwoicher Betrieben und der Katholischen Jungschar Salzburg in Spendengelder



Bei der Tiroler Kinderolympiade in Schwoich wurden von den Kindern Punkte erspielt, die in Geld umgewandelt wurden.

Foto: Katholische Jungschar Salzburg

umgewandelt. Das gesammelte Geld kommt zwei Familien zugute, die sich aktuell in schwierigen Lebenssituationen befinden. Die symbolische Scheckübergabe bildete einen Höhepunkt, der die soziale Dimension des Festes eindrucksvoll unterstrich.

Im Anschluss feierten die Kinder gemeinsam mit Pfarrer Stefan Schantl einen festlichen Gottesdienst. Das Motto „einzigartig

und bunt“ zog sich wie ein roter Faden durch den Tag – vom Spielangebot bis zur liturgischen Feier. Möglich wurde das Fest dank des Einsatzes zahlreicher Ehrenamtlicher aus den beteiligten Pfarren sowie der tatkräftigen Mithilfe örtlicher Vereine. Die enge Zusammenarbeit mit der Pfarre Schwoich trug maßgeblich zum Gelingen dieses besonderen Tages bei.